

北高生の1年間

2年☆組学級日誌より♪♪

●新学年になって

新学期が始まって約一週間がたち、新しいクラスにも授業にもやや慣れてきました。これから体育祭や合唱コンクールなどが、たくさんの行事があるので、もっとクラスの人たちと仲良くなりたいと思います。

●(4月)授業

数学のプリントが配られる度に、自分の解き方に自信が無いので、教科書を見ながら解いてしまいます。解き方を覚えて自力で解けるようになりたいと思います。予習も大切ですが、復習にも手が回るようにしたい。

●(5月)の学校生活

昼休みの合唱練習では、まだまだ練習が必要だと感じたので、がんばりたい。最近、ダンス同好会の活動も忙しくなってきた。勉強と両立できるようにがんばります。



合唱コンクール

●(6月)定期考査が終わり

4日間の考査が終わりました!!今日は家に帰ってゆっくり休みたい。考査が終わると合唱コンクールや北高祭などのイベントがあるので、楽しみです。今年はクラスの企画展があり、去年より充実できそうです。合唱コンクールもがんばりたい。

●(7月)北高祭

昨日から準備が始まり、朝登校したら文化祭の雰囲気が出ていた。残り2日という事を考えると、いよいよ焦る。



北高祭

●(8月)スポーツ大会

今日で2日目。バドミントンが勝てて良かった!あとは、男女でバスケ、ドッジボール、バドミントンのどれかで優勝できたら良いです。



スポーツ大会

●(9月)定期考査中

考査も残り1日、気を引き締めて勉強していきます。

●(10月)修学旅行前

修学旅行まであと一週間です!!

とても楽しみでしかたないです。USJの時間がもっと欲しいけれど、思いつき楽しみたと思う。京都も調べれば調べるほど、行きたいところが増えてきてしまう。

早く行きたいー!!



修学旅行

●(1月)

冬休みに休みすぎて、まだ終わっていない課題がある。放課後頑張らなければ。

●(3月)学年末に

あと少して2年生が終わると思うと悲しいです……。来月はもう3年生になっているという事実もやばいです。最近はずすかに焦りを感じてきて、家で勉強をコリコリがんばっています。



卒業式